

## **Día del Niño: desde la organización “Pata Pila” invitan a donar juguetes**



# DIA DE LA NIÑEZ EN PATA PILA

**¿COMO NOS PODES AYUDAR?**

**Donando juguetes nuevos  
o en buen estado**

**NECESITAMOS JUNTAR 250  
JUGUETES PARA LOS NIÑOS Y  
NIÑAS QUE ACOMPAÑAMOS**

**¿DONDE LLEVAR LAS DONACIONES?**

**LA DELICIA DEL BOULEVARD**  
(Av Hipolito Yrigoyen 1594)

**TELAS TRAMA**  
(Av Rivadavia 725)

**ZONA FIT**  
(Olascoaga 215)

**GLOTON MAYORISTA**  
(Avellaneda 204)

**CORRALON FLORIDA**  
(Av Balloffet 2411)

---

Con la idea de ayudar a chicos de bajos recursos, integrantes de la organización “Pata Pila” están llevando a cabo una colecta de juguetes en buen estado, que luego serán entregados a niños y niñas de Cuadro Benegas y Cuadro Nacional.

Carina Tejada, directora de la regional de “Pata Pila” explicó, en diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, que esto es muy importante ya que sirve para “cuidar la alegría, cuidar la tranquilidad, la integridad”. “Es hermoso ver cuando el niño recibe ese juguete o ese detalle en su vida, te llena porque los ‘peques’ son nuestro futuro”, dijo y añadió que tienen toda una expectativa ante la cercanía de su día. “Este esfuerzo comprende 250 regalos ahora, porque son muchos los peques con los que estamos, de Cuadro Benegas y Cuadro Nacional, no sólo para chicos que están en el programa, sino también a sus hermanitos, porque si la persona que va es una y tiene dos hermanos, no da para que vaya a la casa con un solo regalo y que los otros no reciban, entonces tratamos de hacer algo en conjunto para que todos los hermanitos reciban y que haya más en la casa”, señaló y agregó que los lugares a los que la gente puede acercar las donaciones de juguetes son: La Delicia del Boulevard (Av. Hipólito Yrigoyen 1594), Telas Trama (Av. Rivadavia 725), Zona Fit (Olascoaga 215), Glotón Mayorista (Avellaneda 204), y corralón Florida (en Av. Balloffet 2411). “Hemos puesto un poco en todos los puntos, para que la gente pueda acercarse y colaborar con un regalito (comprado o usado, tratando de que esté en buenas condiciones)”, aclaró y se mostró expectante de que pueda alcanzarse esa cantidad de donaciones, teniendo en cuenta que “San Rafael es muy generoso”.

La colecta la llevarán a cabo durante todo el mes de agosto desde Pata Pila, sabiendo que son varias las organizaciones que están reuniendo este tipo de donaciones. Por esta razón, la primera celebración será durante los primeros días de septiembre en Cuadro Benegas, y unos días después en Cuadro Nacional.